

中学生友好都市交流事業



8月19日～25日の7日間、町内の中学2年生20名がスイスのイヴェルドン・レ・バン市を訪問しました。参加した生徒の多くが、海外旅行が初めてで、英会話やホームステイなど期待と不安を抱いての旅立ちでしたが素晴らしい交流体験ができた研修になつたようです。

+ 森 光治さん(鏡野中)

ぼくは、スイスに行けて本当によかったです。文化と言葉がちがうので、改めて世界は広いなと、感じました。一番間近で感じたのはホームステイの時でした。ナイフとフォークを使って食べて、皿を持たずに食べないといけなかつたことでした。けど、言葉は思つた以上に通じたのでよかったです。本当にいい経験をしました。

+ 西山 伸さん(鏡野中)

生活にふれることができよかったですと思ひます。また、ホストファミリーの方々にはとても親切にしもらつてうれしかつたです。楽しみにしていたグリンデルワルドには行けなくて残念でしたが、他のすばらしい景色を見られて感激しました。

+ 水島菜都美さん(鏡野中)

したが、その他の市内見学や公式行事に参加できてよかったです。ホームステイはとても楽しく、僕の一生の思い出になります。

+ 坂手 彩乃さん(奥津中)

私は1週間スイスへ行きました。飛行機で12時間かかりました。飛行機で過ごすことには、とても大変でした。少し長旅で疲れました。でも無事到着して良かったです。スイスへ行って心に残つたことはホームステイです。家族の方は、やさしく迎えてくださいました。天候が悪かったことが残念でしたが楽しい1週間でした。

+ 聖若知佳子さん(奥津中)

私は、ホームステイが一番楽しかつたです。英語を話すときにも分かりやすく、ゆっくり話してくれました。家族



+ 埼内 由衣さん(富中)

私達はスイスに行くために、色々なことを学んでスイスに行きました。スイスでは、たくさん有名な所に行きました。全てが新鮮でどれをとっても忘れることができないものばかりです。その中でもホームステイでは特に色々な体験をしました。本当に思い出に残るすばらしい国でした。

+ 西尾 克敏さん(鏡野中)

スイスは日本とはいろんなところが違つていました。街並みや環境などたくさんの発見をしました。ホームステイではスイスの文化などを教えてもらいました。少ししか使えない英語で話すのは大変でした。が友達がいてくれたので緊張することなく話せました。ぼくはこの体験学習を通していろんなことが学べたのかつたです。

+ 藤田 純子さん(鏡野中)

スイスに行つて一番楽しかつた事は、ホームステイです。行くまでは言葉の通じない外國の家庭に二泊することに不安を感じていました。でも言葉が通じない時は絵で書いてくれたり、ゆっくり単語で話してくれたので、なんとなく理解できました。ホームステ



+ 田子 大幹さん(鏡野中)

この体験をとおして、少しおかつたです。本当にいい経験をしました。